

HUMAS

Karang Taruna Denpasar Gandeng Srikandi LBS, Edukasi Generasi Muda Untuk Paham Budaya Bali

Ray - DENPASAR.HUMAS.CO.ID

Dec 4, 2022 - 00:37



Widya Tintamia (wakil sekretaris DPC Srikandi LBS Denpasar), Mariza Sulton (Sekretaris DPW Srikandi LBS), Zakia Aljaidi (Ketua DPW Srikandi LBS) dalam kegiatan Karang Taruna Denpasar

DENPASAR - Srikandi Laskar Bali Shanti (Srikandi LBS) merupakan bagian dari keluarga besar Laskar Bali Shanti. Kini sepak terjang mereka bisa dibilang cukup mengagumkan dengan gerakan dibawah pimpinan langsung dari Zakia Aljaidi (Kia) selaku Ketua Umum Srikandi Laskar Bali Shanti.



*Ketut Ngurah Aryawan (Ketua Karang Taruna Kota Denpasar) kiri dan Zakia Aljaidi

Kali ini bersama dengan Ketut Ngurah Aryawan selaku Ketua Karang Taruna Kota Denpasar, dalam rangka Gelar Apresiasi Seni dan Budaya dengan tema,

'Tumbuhkan generasi muda bangkit yang berkarakter, tangguh, mandiri dan berdikari'

Bertempat di Lapangan Monumen Bajra Sandi, Lapangan Timur Monumen Perjuangan Rakyat Bali, Sabtu (03/12/2022) Jam 07.00 Pagi sampai selesai.



Ia juga dalam wawancaranya menyebutkan sinergi yang ia lakukan bersama Srikandi LBS merupakan kegiatannya yang pertama, walau seabreg kegiatan sosial semacamnya telah dilakukan oleh Karang Taruna Kota Denpasar.

"Kita bersinergi dengan Srikandi Laskar Bali Shanti, bagaimana dapat menjaga eksistensi daripada kreasi Budaya Bali untuk anak negeri. Ini juga sejalan dengan konsep Gubernur Bali Nangun Sat Kerthi Loka Bali, bagaimana dapat mengenal lebih dekat dengan warisan budaya Bali," ungkap Ngurah Aryawan.



Kegiatan itu meliputi lomba ngelawar, lomba jahit Bebantenan. Ia juga mengatakan bahwa bagaimana generasi muda dapat membuat 'Rayunan Ida Peranda' atau Sajian untuk Sulinggih (pemuka Agama).

"Ini sudah terlupakan oleh anak muda, jadi kita mulai bangkitkan kembali"

Ngurah Aryawan juga menyebutkan bahwa kegiatan sosial seperti pembagian

kursi roda dan bedah rumah sudah rutin dilakukannya, kali ini sinergitas dengan Srikandi LBS untuk Bali semakin digenjut lebih lagi.

Zakia Aljaidi (Kia) juga menegaskan dalam wawancara singkatnya mengatakan bahwa program semacam ini merupakan program berbagi dari masyarakat untuk masyarakat.

"Iya kita mendukung acara ini penuh, kegiatan sosial ini adalah bagian program kami yang mulai kami jalankan selain dari kegiatan sosial untuk bencana Jembrana kemarin," jelas Kia.

Menanyakan soal perjuangan Srikandi LBS untuk perlindungan perempuan, dijawab langsung oleh Mariza Sulton (Icha) selaku Sekretaris Srikandi LBS yang merangkap Humas ini.

"Kita kemarin dapat laporan dari salah satu masyarakat bahwa adanya kekerasan dalam rumah tangga (KDRT), " sebut Icha yang terlihat setia menemani Ketua Srikandi LBS.

KDRT yang dilakukan oleh suami terhadap istrinya itu dilaporkan oleh anaknya sendiri kepada Icha melalui sambungan pesan elektronik.

"Iya kita sudah bisa selesaikan dengan cara mediasi kepada kedua belah pihak. Ini merupakan momentum baik bagi perjuangan perempuan yang tangguh dan mandiri, ya semestinya kita bisa jaga bersama. Hentikan segera kekerasan dalam rumah tangga, " tegasnya. (Ray)